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EN VUESTRA ESPINA DORSAL, EN VUESTRA COLUMNA VERTEBRAL SE ENCUENTRAN TODOS LOS
CENTROS NERVIOSOS, QUE CADA CENTRO NERVIOSO ES EL QUE TRABAJA SOBRE LOS ÓRGANOS,
COMO ES TU CORAZÓN, TU VISTA, TU GARGANTA, TU ESTOMAGO, TODO LO QUE VOSOTROS

SABES QUE TIENES.

[20210704] Mis bien amados, este es mi gusto y mi placer de encontrarles a vosotros y que estés
aquí tan siquiera unos segundos, unos minutos, que aproveches este instante, aprovéchenlo, pues
tengan esta paz, tengan este amor, deja que surja desde lo más interno tuyo. Saboreen este instante,
saboréenlo, dejen que salga el gusto, dense vuestra oportunidad, siéntanse que están aquí, siéntanse
como SERES que son, como Hijos del Padre, el Creador de todas las cosas. Porque en todo está mi
Padre, en todo se encuentra Él. Ahora vos también debes sentirte con esta certeza divina que tú eres,
porque entre Yo y mi Padre no hay nada de diferencia.

En vosotros, por el tanto caminar, por buscar una experimentación, vosotros se han logrado que
durante tantos y tantos y tantos siglos no se han podido ver, no se han podido encontrar, no has
podido constatar que vosotros has formado vuestra propia cruz. Pero hoy estoy aquí con vosotros,
porque Yo os dije y he dicho y digo, no vengo a los sanos, vengo a los enfermos, no vengo a los
limpios, vengo a los impíos, a los oscuros de corazón. Pues, aquí me tienen, pues aquí estoy con
vosotros, mis bien amados. Porque siempre os vengo a buscarles, siempre, desde siempre os vengo a
buscarles, desde siempre he venido, he estado aquí, en muchos personajes he podido estar en todos
los tiempos. Pero en todos los tiempos no me han conocido, no han querido conocerme, porque
vosotros has estado tan engolosinado con tu propia vida, con tu propia vida haciendo
experimentaciones que hoy te han atrapado, te han quitado el ser Maestro de ti mismo, el que todo
lo haces.

Pero hoy, hoy Yo os digo a vosotros, ya no pienses como los demás vuestros hermanos, que las
cosas vienen; si vosotros ven que vienen cosas a ti, no son ajenas a ti, son tus propias obras que
habéis hecho en todas las diferentes formas que has vivido aquí, que has tomado un cuerpo, como
hoy. Todo aquello se aproxima nuevamente a vosotros porque son karmas, están plasmados y estas
formas vuelven porque son de vosotros, éstas no se pierden, no se pueden perder y todo esto es lo
que cada SER encarnado y desencarnado deben y tienen que transformar. Así, pues, les digo a
vosotros que me escuchan, que desde hoy mismo pueden estar conmigo, desde hoy mismo, desde
este momento, cuando vuestro corazón, que es vuestra alma, puedas arrepentirte de todas las cosas
negativas, oscuras que has formado y puedas transformarlas otra vez en luz, entonces estarás
conmigo. Hoy solo me escuchas como una trompeta, como una trompeta solo me escuchan, pero
no os obedeces. Pero está bien, mis bien amados, toma este momento como una llave en la que
puedes abrir todas las puertas, en las que puedes entrar a vuestro hogar, y entonces podrás saber
todo de ti.
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Hermanos, porque esta humanidad toda la humanidad está perdida, está extraviada, también
vosotros, hermanos. Porque no os te crees a ti mismo como el Creador de vuestras cosas, de vuestras
vidas, porque no os crees que tú mismo has hecho todo para ti y tú mismo haces todo para ti. Esto
no lo podrá ver mi amada humanidad, mientras siga creyendo en estos dichos, en estos pareceres
que hay un Satán por fuera y que Satán es el que así les perturba, les hace daño. Yo os quiero
decirles, mis bien amados, no existe nadie que pueda interrumpir la vida de vosotros, solo existes tú,
solo existes tú que tienes el poder, la autoridad de estar aquí, de estar allí, de ser como gustes ser  y a
eso hoy en día le das toda tu validez a vuestros estados negativos. Porque, en verdad te digo, que el
lado negativo de tu vida, el lado en que siempre has andado, es el lado del odio, de la ambición, de
la lujuria, de la enfermedad, del egoísmo, de la pobreza, todo esto y más, tú eres el Padre de
aquello, porque vos eres el creador.

Hermanos, ya es tiempo que dejes de creer en lo que el hombre de la tierra os les ha sometido a
esas creencias. Vosotros que me escuchas solo tú eres el causante de vuestras tragedias, de vuestros
errores, de vuestras enfermedades, solo sean conscientes y entonces te has de dar cuenta que Dios,
aunque es todo y es el TODO, pero lo tuyo es tuyo, que tú lo has creado, lo has hecho y lo estás
viviendo. Y que todo tiene recompensa, el mal da recompensa, el bien da recompensa, los dos dan
recompensas. Pero el bien te hace entender que eres eterno, esa es la recompensa; el mal te hace
entender que estás en el lado equivocado, en el infierno y que de ahí no saldrás hasta que vosotros
se arrepientan de todo mal. Pero el infierno no es un lugar, no, el único lugar donde está es en ti
mismo, es en la elección de tui vivir, de comprensión, es el lado negativo de hoy para vosotros.

Entonces ya vosotros sabes que lo único que tienen que hacer es envolverse, dejar que salga el amor
universal, la paz universal, todo universal. Y entonces dejarán las cosas, dejará el mal de operar
porque de vosotros solo habrá esto hermoso. Hermanos amados, si lo haces estás conmigo en ese
reino sagrado, en ese reino divino. Y debes de hacerlo, debes comenzar hoy mismo, hoy mismo
comienza para que vuestra dicha, vuestra alegría, vuestra fe misma os te sientas abrigado, os te
sientas arrullado de tu fe. Porque de cierto les digo, que es hoy que lo deben de hacer, porque ya
comenzó el descenso de vuestras cosas, el descenso de todas las cosas por vuestro pecado, así
confusiones. Ya se ha llegado el momento que vosotros debes emplearte como un SER maravilloso,
poderoso, auténtico haciendo las cosas para ti. Porque hoy es tiempo que vosotros demuestres a ti
mismo tu fe, tu poder.

Hoy debes de emplearte, emplearte vosotros y tener tu propia seguridad, pero ya no sigan a nadie,
y porque nadie vive para ti, nadie os va a dar la salvación, no, mis bien amados. Hoy estás aquí y
debes de estar conscientes que este es el momento de vosotros de poder demostrarse a sí mismo que
eres el poder y la gloria y la paz, que eres verdaderamente el SER UNO contigo mismo. Amados
míos, en verdad les digo, practiquen, pues, practiquen lo que Yo os he dejado, despierten, porque
vengo a despertarles, pero despierten, porque el día nuevo ha llegado, pero vosotros no lo puedes
ver, ábreme las puertas, ábreme las puertas e introdúceme en el fondo de vuestra alma y déjame
convivir contigo y que Yo os siga puliéndote como una piedra sacada de los lodos que es pasada por
el agua para que sea lavada y dé su propio brillo al final. Así déjame ser con vosotros, mis bien
amados, no os se nieguen, no huyan, no se escondan de mi presencia. Yo les digo, déjenme estar
con vosotros, déjenme que Yo haga ese nidio divino donde Yo pueda estar contigo.

Es tiempo de la fe, es tiempo de vosotros, donde vosotros debes experimentarte, sentirte como un
SER que eres y como un SER poderoso que siempre lo han sido, siempre lo han sido y siempre lo
serán. Deben vosotros saber que a su tiempo dejarás este cuerpo que hoy tienes. Pero esto es lo
hermoso que vosotros, desde hoy comprendas, puedas entender que tú eres un SER y que jamás
mueres, porque el SER nunca muere, el SER es eterno, lo único que hoy debes asentar ahí en tu
mente, en tu alma es que debes cambiar formas, todas, debes cambiarlas todas para que esto sea
diferente, tu estar aquí sobre esta tierra, sobre vuestro cuerpo.

Es que vosotros debes sacar tu fuerza, vuestro poder, debes sacarlo ya que vosotros careces de todo
aquí en esta vida, en este mundo, ya que vosotros estas careciendo, porque estás como en deriva,
pero en verdad, os les digo, hoy es tu momento, hoy es tu tiempo, háganlo, háganlo, porque
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vosotros has estado durmiendo, durmiendo, os quiero decir, fuera de tu propio conocimiento, de
ese conocimiento tan precioso, tan hermoso, que vosotros no has podido sacar tu fe de ti mismo. Yo
os dejé las leyes espirituales en tu tierra, aquí y las has venido sabiendo desde toda la vida, y las
sabes hoy porque Yo te las vengo a recordar. Pues, todo lo que Yo hice en tu tierra, es para que
vosotros entendieras y entiendas lo grande que vosotros son, es para que despertarás y os dieras
cuenta que vosotros eres el GRANDE, que vosotros puedes hacer todo lo que os desees y lo han
hecho, pero todo al revés, porque tus sentimientos están desbordados en el lado adverso de vuestra
propia vida, que es lo que hace el desconocimiento entre sí, es el que esconde el amor, el verdadero
amor, la verdadera paz, es el que esconde todo, todo lo divino en el hombre, en vosotros.

Pero aquí estoy, aquí estoy con vosotros, llénese, siéntanse cobijados, que Yo como vuestro
Hermano Mayor, el que siempre ha existido antes y después de vosotros. Ahora pues, mis bien
amados, hagan para vosotros y Yo os digo, levántense ahí en vuestro SER, en vuestra alma, cambien
de todo parecer equivoco en vuestras vidas, porque vosotros has sido y eres el poder, con tu poder
has hecho lo que tienes. ¿Y qué es lo que tienes? Tienes vuestro cuerpo, vuestras enfermedades,
vuestra pobreza, todos los modales equívocos, has hecho todo esto y has hecho, has guardado todas
las cosas y que al final de tiempo vuelve a ti pidiéndote la liberación, porque tú en este mundo, eres
un trabajador y que cada fin de año el patrón os les da vuestros ahorros que has hecho. Así es este
mundo, tú y este mundo, vosotros le has puesto todo, al principio y al final es tu recompensa, pues
hoy están en vuestras recompensas, porque la tierra os les está dando lo que vosotros le diste.

Hermanos míos, he aquí, pero no hay nada pedido, pero esto comienza desde tu persona, desde TÚ
SER. Si vosotros mejoras en tu vida y crees en ti que eres el propio Creador de tu vida, entonces
habrás de darle evolución paso a tu mundo y tu mundo será tan diferente que vendrá vuestro gozo,
esto no ha de pasar con todos, no porque no se quiera, sino porque cada quien está en su mundo,
cada quien está en su formación, en lo que se ha formado, está haciendo lo que está haciendo,
porque cada quien merece de lo que hace. El reino es de todos, pero no todos llegarán en su justo
momento, no todos llegarán iguales, sino el reino es como un maratón. ¿Ves el maratón? Y uno llega
y uno es el triunfador y hay grados, unos llegan primero, otros después, los rezagados más después.
¿Ven? Así también es el reino, el reino divino, es así con vosotros, llegará el que se haya preparado,
el que se haya dedicado, el que se haya esmerado, el que haya estudiado, el que haya calculado sus
pasos para llegar, éste ha de llegar. Lo mismo sucede con vosotros, llegas de acuerdo a tu esmero, a
tu voluntad.

He aquí pues, pésate, cálate, ¿y vos cuánta voluntad tienes?, ¿cuánta voluntad tienes ahí en vuestra
alma? ¿Cómo lo pueden saber vosotros? Pues mí amado Pedro, cuando veníamos de una ciudad a
otra, os me dice: Maestro, ¿cómo sabré si un espíritu me dice verdad o mentira? Yo os le dije: Pedro,
¿cómo conoces a ese árbol si es bueno o malo? Por sus frutos, Señor, me dijo, por sus frutos, Señor.
Pues igualmente al hombre lo has de conocer por sus hechos. Entonces, lo mismo les digo a vosotros
cómo te has de conocer, cómo te conoces en tu SER, no porque vosotros se conocen pues, vosotros
saben de vosotros mismos, sabes de vosotros mismos, sabes todo lo que has hecho y todo lo que no
has hecho, vosotros lo sabes, y entre tanto lo das a conocer en este mundo con tus hermanos.

Hermanos míos, esto os lo digo a vosotros para que sepas que Yo estoy contigo, sepas que estamos
aquí conviviendo en lo más interno, sepas que estamos platicando, aunque no te escuches, no se
escuchen hablar, pero lo están haciendo dentro de su corazón, dentro de vuestro interno están
hablando vosotros y Yo les estoy hablando a través de esta mente, a través de este SER, a través de
este cuerpo. Hermanos míos, pero, en verdad os te digo, vosotros ya no vivas en la ignorancia, que
la ignorancia es la tiniebla de vuestro SER, de TÚ SER, de vosotros mismos, es la oscuridad de un
SER, la ignorancia es la oscuridad de un SER. Vosotros ya no vivas ahí, porque vengo a despertarte,
porque vengo a prender la mecha de la luz, del fuego, porque a eso vengo, mis bien amados.

Pues he aquí, porque vosotros así has creído, porque llevas una creencia de este mundo, la creencia
que has dejado que os abarque, la creencia de todo lo que ves y te has olvidado de vosotros mismos
que vosotros son los grandes, que vosotros son los pudientes, hasta se han olvidado de vuestros
cuerpos que hoy tienes, porque padeces tantas cosas y que no puedes deshacerte de ellas, porque te
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has creído y has creído que la salvación viene de afuera, que de afuera vendrá la salvación y te ha de
liberar. Y Yo os les digo que no, porque vos eres la propia salvación y vos eres quien puedes limpiar
tu cuerpo y quien puedes limpiar las cosas, cambiarlas para que sean diferentes, esto es lo que
vosotros puedes hacer. Vuestro cuerpo no obedece a nada de afuera, sino a ti mismo, solo vos eres
el sufrimiento o la felicidad a tu cuerpo, porque esto no está en tu cuerpo, vosotros puedes
manifestar en tu cuerpo lo que vos eres, y lo que vos está siendo, eso es lo que vuestro cuerpo está
manifestando.

Porque vosotros eres el gran poder, el gran fluido que fluyes y logras fluir al externo y logras hacer
que tú hermano os te sienta y se sienten unos con otros. Mis bien amados, vuestro cuerpo nada es,
vuestro cuerpo es tan solo un instrumento o una casa en la que el SER vive y desde ahí está haciendo
todas las cosas que quiere hacer. Vosotros sean conscientes de esto, sean conscientes y prepárense,
prepárense bien porque a eso vengo, porque esta enseñanza que Yo os te doy tendrás que aplicarla
hoy mismo y en vuestro justo momento para ti, para ti, hermanos amados, tendrás que aplicarla
porque es como un pilar donde vas a recostarte, donde te vas a sentir arrullado por la vida.

Hoy que vosotros están en este cuerpo, aclaren su conciencia, dejen que llegue a vuestros
pensamientos y dejen que otra vez vuelva a las profundidades, que es tu alma, déjalo, deja que este
despertar pueda sentirlo vuestro cuerpo mismo y pueda sentir vuestro cuerpo esa presencia divina y
limpia tu cuerpo, sánalo, porque vosotros lo puedes sanar, lo puedes hacer porque es tuyo, es tu
cuerpo, eres tú el que estás aquí en tu cuerpo y vosotros puedes hacerlo. Así como lo has enfermado
lo puedes sanar, porque nadie lo ha enfermado, nadie ha enfermado tu cuerpo, solo tú mismo con
tus lados positivos o negativos lo llevas hasta allí.

Pero despierten, despierten, despierten, mis bien amados, de este sueño letargo, os quiero decir de
esta vida que TANTO TIEMPO QUE HAS VIVIDO EN LA IGNORANCIA, IGNORANDO LA VIDA REAL
QUE ERES VOSOTROS, QUE ERES TÚ EL CREADOR Y QUE SOLO TÚ PUEDES VIBRAR CON ESA LUZ,
INUNDAR TU CUERPO HASTA HACERLO ENERGÍA TOTAL. Hermanos míos, vosotros puedes
hacerlo, si sanas en tu alma, sanarás tu cuerpo y tu cuerpo ha de sentirse sano. Porque la sanidad no
viene de afuera, sino ésta fluye de lo más profundo, porque eres tú quien estás allí. Pues entonces
deja que tu esmero salga, que inunde vuestro cuerpo, los órganos que tienes. Porque os te digo, este
cuerpo es solamente un instrumento tuyo, pero este cuerpo que es tu instrumento está hecho con
todos los órganos que tienes, que os pueda tener vuestro cuerpo, porque vuestro cuerpo, su interno,
es su cerebro, es su vista, es su espina dorsal, EN VUESTRA ESPINA DORSAL, EN VUESTRA COLUMNA
VERTEBRAL SE ENCUENTRAN TODOS LOS CENTROS NERVIOSOS, QUE CADA CENTRO NERVIOSO
ES EL QUE TRABAJA SOBRE LOS ÓRGANOS, COMO ES TU CORAZÓN, TU VISTA, TU GARGANTA,
TU ESTOMAGO, TODO LO QUE VOSOTROS SABES QUE TIENES.

Pues es tuyo, pues tú estás en él, pues ora por él y por ti y bendice todo lo que tienes, es necesario
que bendigas todo lo que tienes en tu cuerpo para que éste siga cambiando más y más y entonces
encuentre su renovación. Pues vosotros que estás aquí, fúndete con esto que os te digo, fúndete y
hazlo y ya verás cómo vuestro cuerpo admite todo de ti, todo de ti admite. Vosotros para vuestras
incomodidades de ti mismo le has puesto todo lo que tiene y no has podido disolver tu pasado y no
has podido intégralo en amor, en paz, en luz, en vida a tu cuerpo y tu cuerpo sufre. Guarden esta
referencia divina y practíquenlo y vosotros podrás estar el tiempo que desees, que así necesites estar
en este cuerpo, júbil. Pues renueven vuestro cuerpo, renueven vuestro cuerpo quitándole toda
vuestra inmundicia que tú mismo has hecho y que has dejado impregnado aquí a tu cuerpo mismo.
Y ésta es la hora y este es vuestro momento de poderlo hacer, pero deja que tú voluntad invite a
vuestro cuerpo, a vuestro medio de estar aquí. Pues entonces sanen, sanen, mis bien amados, sanen,
que todo aquel hermano que haya venido afligido lleve esta alegría, que todos vosotros los que se
han sentido pobres, lleven esta riqueza que tú eres en tu SER. Vosotros manifiestas lo que eres a
través de tu cuerpo, en la vida de aquí vosotros lo demuestras.

Entiéndanse, entiéndanse, mis bien amados, entiéndanse, salgan de sus estatutos equívocos, salgan de
las formas que has creído vosotros, salgan a la luz. Transformen, transformen todo lo que tengas que
transformar para que vosotros sientas la vida nueva, la vida divina, pero si estás aquí esfuérzate más
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y más por ser nuevo, por ser diferentes, esfuérzate por transformar las cosas, quiero decirte, la
oscuridad conviértela en luz, la pobreza conviértela otra vez, acepta que son ricos en vuestro SER,
las enfermedades quítales el poder, conviértelas. El odio transfórmalo, la venganza, la ira,
transfórmalos, solo cree que eres la luz, eres la luz sempiterna, eres la luz sagrada, solamente
acéptalo, solo acéptate que eres tú el creador de ti mismo, tú haces el infierno, tú haces la gloria.

Y este es mi mensaje que Yo a través de esta mente os doy para vosotros, vivan en paz, sean la paz,
sean el amor, sean la bondad, sean la resurrección y la vida, sean la voluntad divina, sean pues en la
ley sagrada, universal. Hermanos míos, mi paz os dejo, mi paz os doy. Amados míos, así lo doy para
vosotros que estás todavía en este cuerpo y lo doy para todos los hermanos que no tienen cuerpos,
pero que andan en esta vida, en este mundo, en este plano, en este mismo plano están ellos, que no
hay otro plano donde estén, los planos son de consciencias y es aquí mismo. ¿Porque dónde han de
ir? Si la deuda está aquí, ¿dónde has de ir a pagarla? ¿Dónde vas vosotros a pagar cuando os te
empeñas con el gobierno? El gobierno os te manda a un banco, ¿pues dónde pagas? ¿No es al
banco? ¿No es a su lugar? Lo mismo Yo os les digo a vosotros, ¿dónde han de pagar? ¿No aquí has
cometido y aquí te has embriagado? ¿No aquí has hecho todas las cosas de tu vida? ¿Pues no es aquí
donde tienes que hacerlo? Sábelo vosotros también para que no estén en la oscuridad, para que no
estén penando como piensan tus hermanos que allá pagarán; es aquí mismo, hermanos, es ahora
mismo, es en este momento todo.

A vosotros les digo, no se sientan perdidos, porque no están; no se sientan enfermos, sino hay que
transformar la enfermedad en sanación, en perfección, hay que sanar, hay que transformar la
pobreza en la riqueza; hay que sanar a todos los órganos de vuestro cuerpo, hay que sanarlos y de
esto llámame en tus momentos, llámame, aclámame y Yo estoy contigo y Yo te ayudo a sanar, a
darle, a que le des esa forma sana a vuestro cuerpo, Yo os les ayudo a rejuvenecerlo, porque Yo Soy
el eterno, Yo Soy la medicina perfecta, solo llámame, quiérelo y Yo estoy contigo, porque tienes que
vivir el tiempo justo y verdadero. Pero ya que hoy estás aquí debes vivir, debes sentirte feliz, debes
sentirte liberado, debes sentir la energía divina que está en lo más profundo de tu SER, debes sentirlo
y siéntelo. ¿Qué o quién os les prohíbe esto? Pues aquí en este mundo te tienen limitado.

Pero aquí en la vida espiritual no hay yugamientos, no hay prisiones, la única prisión que puedes ver
eres tú mismo, tú te limitas a ti mismo. Todo pueden hacerlo, pero todo, mis bien amados, todo
puedes hacerlo en ti, solo deja que tu voluntad logre emerger desde lo más profundo a lo exterior.
Benditos sean vosotros, Yo hasta aquí Yo les dejo este pequeño relato, benditos sean y báñense de
esto, coman pues de este pan sin levadura, beban pues de esta agua cristalina, pura, pero beben y
coman y llénense y siéntanse satisfechos y deja que tu voluntad crezca, crezca como los árboles sobre
la tierra pueden crecer. Así os he dicho a vosotros. Benditos sean, pues, y para siempre, hermanos
míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
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Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


